

学校教育のために

光ライオンズクラブから寄附

7月27日、光ライオンズクラブより子どもたちのために役立てて欲しいと、20万円のご寄附が寄せられました。

光中学校楽器購入のために活用させていただきます。ありがとうございました。



横芝光町・松田町 スポーツ交流 姉妹町交流事業

7月30日、ふれあい坂田池公園で、姉妹町交流事業「横芝光町・松田町スポーツ交流」

が開催され、松田町から28人の児童が、当町からは12人の児童が参加しました。午前は、坂田池でカヌー体験と芝生広場でスナッグゴルフを楽しみ、午後からは陸上競技場を会場にティスゲッター大会を行い、両町の児童が混合でチームを組み、試合を楽しみながら親睦を深めました。



農商工連携セミナー開催

8月3日、町民会館で、町と京葉銀行の共催による「農商工連携セミナー」が開催され、町内農工商業者等58人が参加しました。

このセミナーは、農業者と商工業者のマッチングを目的に行われ、第1部では千葉県産業振興センターの伊能賢一氏による県内の農商工連携の事例紹介を含めた講演をいただき、第2部では、「町の魅力と地域ブランディングについて」農商工業者によるパネルディスカッションが行われました。

また、参加者による交流会では活発な意見交換も行われ、有意義な時間となりました。



▲パネルディスカッションの様子

カヌー試乗会

7月18日、栗山川ふれあい橋付近で横芝光海洋クラブ主催のカヌー試乗会が開催され、約50人が参加しました。この試乗会は、海洋性レクリエーションの普及を目的に行われ、海洋クラブ員指導の下、子ども達を中心にカヌーに乗り、水辺でのひとときを楽しみました。



横芝中学校出身の高校球児が 甲子園で活躍し日本代表に

木更津総合高校 早川隆久さん(3年生)

8月7日、甲子園で開幕した第98回全国高等学校野球選手権大会に、横芝中学校出身の早川隆久さんが木更津総合高校のエースとして出場し、今年春に開催された選抜高校野球大会に続き、春夏連続のベスト8の快挙を成し遂げました。木更津総合高校は2回戦から登場し、早川投手の2試合連続完封の快投で勝ち進み、続く準々決勝では、優勝した作新学院高校(栃木県)に惜しくも1対3で敗れてしまいました。早川さんは高校日本代表に選出され、8月30日、台湾で開幕した第11回BFAU-18アジア選手権に出場し、今後の活躍が期待されます。



田んぼの生きものを 調査しました

6月29日、日吉小学校5年生による「田んぼの生きもの調査」が行われました。

この調査は、農地の基盤整備事業が進められている篠本新井地区で、日吉小学校と地元関係者等が環境の変化を毎年調べているもので、今年で10年目になります。

当日は、水路にいる魚などを捕まえて、種類別に数や特徴を詳しく観察しました。

